

DELIK HUKUM

Anjangsana oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Nov 29, 2023 - 14:28



Anjangsana oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi, 29 November 2023 - Hari Rabu ini menjadi saksi kegiatan positif Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, BRIPKA AGUNG WARDAYANTO, yang melaksanakan anjangsana door to door di wilayahnya. Kegiatan yang dimulai pukul 10.00 pagi hingga selesai ini berlangsung di Kp. Cislada rt. 08/03 Desa Mekarwangi, Kec. Kalibunder, Kab. Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya bersilaturahmi, tetapi juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Bhabinkamtibmas dengan hangat menerima curhatan dan saran dari warga, menciptakan ruang dialog yang erat antara penegak hukum dan masyarakat.

Dalam interaksi tersebut, terungkap bahwa program Aa Dede tidak hanya sekedar slogan, melainkan nyata diimplementasikan. Bhabinkamtibmas mengajak warga Mekarwangi untuk bersama-sama menjaga keamanan di lingkungannya masing-masing. Beberapa poin yang disoroti dalam kegiatan ini antara lain:

1. **Penguatan Siskamling:** Bhabinkamtibmas mendorong agar kegiatan siskamling diaktifkan kembali, sebagai langkah antisipasi terjadinya tindak pidana pencurian.
2. **Waspada Hoax Pemilihan:** Menanggapi situasi politik, warga diingatkan untuk berhati-hati terhadap berita hoax yang beredar di media online. Apabila ada ketidakpahaman, mereka diimbau untuk berkonsultasi dengan pihak desa atau menghubungi Bhabinkamtibmas.
3. **Penanganan Pelaku Kejahatan:** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan agar warga tidak melakukan tindakan main hakim sendiri terhadap pelaku kejahatan yang tertangkap. Langkah yang benar adalah segera melaporkan ke polisi atau menghubungi Bhabinkamtibmas.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif. Hal ini menciptakan kepercayaan masyarakat terhadap peran Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka. Demikian laporan yang dapat disampaikan, semoga kegiatan positif ini dapat menjadi inspirasi bagi wilayah lain.